

Hallo liebe sportbegeisterte Leser und Leserinnen,

Mein Name ist Lea Dietrich, ich bin 17 Jahre alt und besuche die 11. Klasse des Lyonel Feininger Gymnasiums in Halle. Seit mittlerweile 12 Jahren bin ich ein Teil des Flossenschwimmvereins SSC-Halle. Über die Jahre hinweg habe ich einen großen Sprung gemacht. Nach harter Arbeit im Wasser und den schweißtreibenden letzten zwei Jahren hatte ich am Dienstag, den 10.04.2024 das Privileg, zusammen mit ein paar Sportler/innen des Tauchclub Harz nach Miami, Florida zum Worldcup zu fliegen. Am 10.04. starteten wir in Wernigerode und fuhren zum Flughafen nach Hannover. Dort angekommen ging es reibungslos nach Paris und von da aus weiter nach Miami. Während unseres Aufenthaltes waren wir in einer Ferienwohnung in der Nähe Coral Springs untergebracht. Donnerstag hatten wir Freizeit und besuchten den Everglades Nationalpark. Freitag ging es dann für die erste Trainingseinheit ins Freibecken von Coral Springs. Samstag und Sonntag war dann der eigentliche Wettkampf. Es waren viele verschiedene Länder vertreten, zum Beispiel Polen, Ecuador und Columbien. Insgesamt waren es über 100 Sportler/innen. Die Konkurrenz für mich war sehr stark, da ich wegen meines alters dieses Jahr bei den Frauen mitschwimmen musste. Nichts desto trotz habe ich mein bestes gegeben und konnte mich über tolle Zeiten freuen 😊.

Insgesamt war dieser Wettkampf eine prägende Erfahrung für mich. Ich bin stolz, dass ich es schon so weit geschaut habe.

Ich möchte mit von ganzen Herzen bei meinen tollen Trainer und bei meinen Eltern bedanken. Ohne ihre Unterstützung und Motivation hätte ich es nie soweit geschafft 😊.



